

Zwei Auswärtsspiele am Sonntag

22.04.2016 06:26 von Albrecht Morast

Nachdem die Partie unserer Zweiten Mannschaft vergangenen Sonntag witterungsbedingt ausgefallen ist, wurde diese gegen den FC Eubigheim bereits am Mittwochabend nachgeholt. Nach 90 Minuten stand ein 2:1 Erfolg für unsere Spielgemeinschaft zu buche.

Kommenden Sonntag, den 24. April, spielen unsere beiden Mannschaften auswärts. Unsere Zweite spielt um 12:45 Uhr beim FC Donebach 2 und unsere Erste um 15:00 Uhr beim VfB Altheim.

Zur Ersten Mannschaft: Mit dem 1:1 (1:1) Unentschieden am vergangenen Sonntag beim Derby zuhause gegen unseren Ortsnachbarn VFL Eberstadt konnte der Abwärtstrend der letzten Wochen zumindest mal gestoppt werden. Durch den einfachen Punktgewinn konnte unsere Mannschaft den 40. Punkt in dieser Spielzeit einfahren – ein (Zwischen-)Ergebnis, mit dem man eigentlich sehr zufrieden sein könnte. Doch hätte unser Team die letzten Spiele erfolgreicher gestalten können, wäre zum Saisonendspurt nochmals mehr drin gewesen.

Ein Blick auf die Tabelle zeigt, dass der Rückstand auf den zweiten Rang, den momentan Gommersdorf 2 belegt, überschaubare fünf Zähler beträgt – das sollte für das letzte Fünftel der Spielzeit eine Motivation sein, denn nach „unten“ kann seit geräumiger Zeit nichts mehr passieren.

Nach dem Derby ist vor dem Derby

Unbedingt punkten muss der bevorstehende Gegner, der VfB Altheim. Der VfB unterlag am Wochenende – ebenfalls in einem Derby – bei der Eintracht Walldürn mit 0:1 und steht so langsam aber sicher unter Zugzwang. Bedingt durch die Niederlage und die Resultat auf den anderen Sportplätzen beträgt der Rückstand auf das rettende Ufer, den 13. Platz, nun sechs Punkte. Aus Altheimer Sicht fehlen vier Zähler auf den Relegationsplatz.

Nach 24. Partien hat Altheim 20 Punkte auf der Habenseite und ein Torverhältnis von 27:47 Toren. Im Hinspiel war es Jonas Aumüller, der mit dem Tor des Tages den 1:0 Erfolg perfekt machte.

Zur Zweiten Mannschaft: Durch den Punktgewinn im Derby gegen den VfL Eberstadt stoppte nicht nur unsere Erste ihren Abwärtstrend, sondern auch unsere Zweite stoppte nach zwei 1:3 Niederlagen in Folge die Negativserie. Gegen den FC Eubigheim, der durch einen eigenen Erfolg auf den zweiten Platz hätte vorrutschen können, gelang unserer Spielgemeinschaft ein 2:1, wodurch unsere Zweite jetzt Siebter ist und die untere Tabellenhälfte anführt.

Am Sonntag kann unsere Mannschaft durch einen Erfolg beim FC Donebach 2 entweder den Rückstand auf den Sechsten reduzieren, oder, bei einer Niederlage, von Donebach überholt werden. Im Hinspiel gelang Daniel Eberwein wenige Minuten vor dem Schlusspfiff der 1:1 Ausgleichstreffer. Noch fünf Spiele hat unsere Zweite in dieser Saison zu absolvieren, ehe die erste Runde in der B-Klasse beendet wird.

Zur Übersicht:

Sonntag, den 24. April, 12:45 Uhr FC Donebach 2 – SG Götzingen/Eberstadt 2

Sonntag, den 24. April, 15:00 Uhr VfB Altheim - TSV